

Nr. 26/2022
Halle (Saale), 2. Februar 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 2

Anlässlich des Tages der Rose am 7. Februar teilt das Statistische Landesamt mit, dass in Sachsen-Anhalt 2 Betriebe Rosen als Schnittblumen anbauten. Insgesamt produzierten 2021 in Sachsen-Anhalt 12 Betriebe Schnittblumen oder Zierpflanzen zum Schnitt im Freiland oder unter hohen begehbaren Schutzabdeckungen wie Gewächshäusern. Ebenfalls 2 Betriebe stellten landesweit sonstige blühende Topfpflanzen her, worunter neben Usambaraveilchen und Gloxinien auch Topfrosen fallen. Landesweit bauten 18 Betriebe Zimmerpflanzen an, deutlich weniger als Beet- und Balkonpflanzen sowie Stauden produzierten (36).

Übrigens konnten 2020 unter anderem Rosen bei 559 Einzelhandelsniederlassungen für Blumen, Pflanzen und Sämereien erworben werden.

Die Angaben stammen aus der vierjährigen Zierpflanzenerhebung sowie der Auswertung des statistischen Unternehmensregisters.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken

Die Landesregierung bittet:
Machen Sie mit - Impfen schützt Sie und andere!
Gemeinsam gegen Corona